

**ASPEK KLINIK PEMERIKSAAN ANTIGEN NS-1 DENGUE
DIBANDINGKAN DENGAN HITUNG TROMBOSIT
SEBAGAI DETEKSI DINI INFEKSI DENGUE**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**ANDY SUDJADI
0610048**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2009**

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Yesus Kristus yang telah melimpahkan rahmat dan berkat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah yang berjudul “Aspek Klinik Pemeriksaan Antigen Ns-1 Dengue Dibandingkan Dengan Hitung Trombosit Sebagai Deteksi Dini Infeksi Dengue di Rumah Sakit Santo Borromeus Periode Januari Sampai Dengan Juni 2009”, yang merupakan tugas akhir untuk memenuhi salahsatu syarat kelulusan dan memperoleh gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Karya tulis ini dapat terwujud berkat bantuan berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terima kasih yang tak terhingga kepada semua pihak yang telah membantu.

1. dr. Lisawati Sadeli, M.Kes selaku dosen pembimbing utama yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran serta dengan penuh kesabaran dan dedikasi telah membimbing penulis dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini hingga usai.
2. dr. Evi Yuniawati, MKM selaku dosen pembimbing pendamping, yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran serta dengan penuh kesabaran dan dedikasi telah membimbing penulis dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini hingga usai.
3. Seluruh Team rekam medik RS Santo Borromeus Bandung atas perizinan serta semua saran dan bantuan yang diberikan selama penelitian
4. Rekan-rekan sejawat di Fakultas Kedokteran Kristen Maranatha, khususnya Andreas Jonathan, Budi Nugroho, Billy Lesmana, Danang Tri, Andi Susanto, Bobby Fildian, dan rekan-rekan sejawat lainnya yang telah membantu serta mendukung penulis hingga Karya Tulis Ilmiah ini selesai.
5. Ucapan terima kasih yang tak terhingga juga penulis sampaikan kepada kedua orangtua tercinta, ayah dr. Koko Sudjadi RM S.H., M.H.Kes, ibu dr. Retno Dewi T, Sp.PK, serta kakak-adikku tercinta Anthony Sudjadi,

S.Ked, Michelle Regina Sudjadi, dan Finna Fan yang selalu membantu dan tak henti-hentinya mendoakan penulis.

6. Semua pihak yang telah membantu dan mendoakan penulis yang tidak dapat penulis sebutkan namanya satu per satu dalam menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.

Akhirnya kepada semua pihak yang telah membantu penulis selama menempuh pendidikan dan menyelesaikan karya tulis ini, penulis haturkan terima kasih, semoga amal tersebut mendapat balasan yang melimpah dari Yesus Kristus.

Bandung, Nopember 2009

Penulis